

Jodelchor Mellingen spendet für Spielgruppe

Do, 16. Jan. 2020



Am Chlausmarkt verkaufte der Jodelchor Mellingen selbst bemalte Holzzwerge. Der Erlös daraus war der Mellinger Spielgruppe Zick-Zack versprochen, die sich damit einen Weihnachtswunsch erfüllen darf.

Der Jodelchor freut sich ausserordentlich über den Betrag von 500 Franken, welcher vor kurzem von der Präsidentin Monika Koch (2. v. l.) und der Aktuarin Margrith Hübscher (l.) der Spielgruppenleiterin Raquel Dirr (r.) und den Kindern übergeben werden konnte. Die Kinder der Spielgruppe freuen sich auf neue Spielsachen und es wurden schon einige Wünsche, wie beispielsweise das Spiel Lotti Karotti, Bücher und diverse Spielmöbel für die neue Spielecke von den Kindern geäussert. Auch die Leiterinnen freuen sich sehr über den weihnachtlichen Batzen für neue Spielsachen. Die Spielgruppe Zick-Zack bedankt sich für diese wunderschöne Geste beim Jodelchor Mellingen.

Kategorie: Mellingen, Region Reusstal